

Jazz. Latin. Soul. Bossa



» Besetzung

Angela Luis	Gesang
Felix Heydemann	Gitarre
Felix Petry	Saxophon (Optional)

» Profil

Dezent, charmant, aufreizend und unglaublich romantisch. So präsentiert das Ensemble die traditionellen Jazz – und Popstandards. Selten wurden bekannte „Ohrwürmer“ so unaufdringlich dargeboten und stimmungsvoll in Szene gesetzt. Dabei reicht das Repertoire von Jazz, Swing bis Latin, von Soul bis Pop. Die lyrische und ausdrucksstarke Stimme von Angela Luis, begleitet vom virtuosen, filligranen Gitarrenspiel Heydemanns und dem smooth groovenden Sound von Saxophonist Felix Petry, verleihen jedem Anlaß eine ganz intime und einzigartige Stimmung. Sonne auf der Haut und Sand unter den Füßen – idealer Soundtrack zum Feiern und Relaxen.

» Referenzen

2012	Falke KG
2012	Bundesgartenschau Koblenz
2012	Verlag der Deutschen Wirtschaft
2012	CHIO Aachen (VIP-Zelt)
2011	Rotonda Business Club
2011	Vapiano AG
2010	Lexus Music Salon Berlin
2010	VDA (Vorstandssitzung)
2009	Vodafone D2 GmbH
2009	Schloßhotel Lerbach